

Dr Hélène Renoux est médecin homéopathe en région parisienne depuis 1995.

Actuellement présidente de la Société savante d'homéopathie (SSH) et membre du Conseil d'administration d'HoméoFrance, elle a également été présidente du Comité européen d'homéopathie (ECH) de 2016 à 2021, membre du comité éditorial de la Revue d'Homéopathie de 2017 à 2021 et enseignante à l'INHF-Paris de 2007 à 2017.

Elle a organisé et supervisé une dizaine d'expérimentations pathogénétiques au sein de l'INHF-Paris et avec différents groupes d'homéopathes en France sous l'égide de la SSH

Elle est l'auteur de deux ouvrages retracant son expérience de recherches pathogénétiques et de pratique de l'homéopathie (« Visages de ma banlieue » et « Expériences homéopathiques » Editions Edilivres) ainsi que de nombreux articles dans des revues médicales ou grand public.

